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COMUNE  DI  PALERMO
TERZA CIRCOSCRIZIONE

CONSIGLIO  DI  CIRCOSCRIZIONE

DELIBERAZI0NE  N°   -8  L''Z

Seduta:  ordinaria

OGGETTO: Ai)Drovazione verbale relativo alla seduta del  04/09/2018

L'anno  duemiladiciotto    il  giomo del  mese  di

Seduta: pubblica di prosecuzione

aiieore      6Ì`   ho             inpalermo,
nella   sala  Consiliare   della  §£dQ  Circoscrizionale   sita   in   via  F.sco   La   Colla  n.   48   si   è   riunito,   in   seduta  pubblica,   il   Consiglio

:o[rfficdoeTv: ti,ao#o.T©   delle   vigenti   nome   di    legge   statutarie   e   regolamentari,    dal   Presidente   con    avvjso

Dal  verbale  della  seduta,  al  momento  dell'adozione  del  presente  prowedimento,  il  Consiglio  Circoscrizionale  risulta
composto di seguenti Consiglieri:

11  Presidente Presenti Assenti

1 Santangelo Antonio Y
I Consiglieri

2 Adelfio Giovanni X
3 Bruschetta Saverio X
4 Gulemi Andrea X
5 Ilardi Alfredo X
6 Prester Antonino k
7 Quartararo Giuseppe ì(
8 Rappa Giovanna X
9 Tarantino Salvatore ¥
10 Terranova Francesco *

TOTALE No
C L



IL CONSIGLI0 DELLA 111 CIRCOSCRIZIONE

i=

Visto l'allegato verbale della seduta del consiglio circoscrizionale del  04/09//2018

Dato atto che lo stesso è corredato del parere di regolarità tecnica prescritto dall'art.1  della L.R. 48/1991,
successivamente sostituito dall'art.12 della L.R. 23 dicembre 2000,  n.30.

{

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione;

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione;

Con `7otazione resa e verificata per alzata di mano, con 1'ausilio dei Consiglieri
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Votanri
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Astenuti             no    /

Voti contrari       n°

il risultato è il seguente :

DELIBERA

H `ri±ie ÉiÈ:  OJ O9J2018 è approvato  all'unanimità/maggioramza. alla presente

deliberaziim .
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COMUNE DI PALERMO

AREA DELLA  PARTECIPAZIONE E DECENTRAMENT0

SETTORE SERVIZI0 ALLA COLLETTIVITA'

TERZA CIRCOSCRIZIONE

Verbale del 04/09/2018

L'anno 2018, il giomo quattro  del mese di Settembre , alle ore 9,00 in Palermo,

nella sala delle adunanze Consiliari della sede Circoscrizionale, sita in via Francesco

La Colla n.° 48/52, si è riunito il Consiglio Circoscrizionale della Terza

Circoscrizione, convocato a noma delle vigenti nome statutarie e regolamentari, dal

Presidente, con avviso prot. n.° 1090251  del 27/08/2018, per procedere alla

trattazione degli argomenti all'O.d.G.

Presiede la seduta il Presidente Antonino Santangelo.

Partecipa, in qualità di Segretario I'struttore Amm.vo, Sig.ra Antonietta Amone.

Redige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica

11 Presidente, alle ore 9,00, apre la seduta e procede alla chiama dell'appello:

risultano, pertanto, presenti i Sigg. Consiglieri: Adelfio, Bruschetta, Gulemi,Ilardi

Prester, Quartararo, Santangelo Tarantino e Terranova. Risultano presenti 9

Consiglieri.

Verificata la presenza del duorum strutturale per la validità della seduta, il

Presidente pone in votazione il Collegio degli scrutatori nelle persone dei Consiglieri:

Adelfio, Gulemi    e Tarantino... La nomina dei suddetti scrutatori è approvata

all'unanimità dei presenti.

11 Presidente passa alla trattazione del 1 punto all'O.d.G., ovvero  "Com#7?z.cc}zz.o#z. c7e/

Presz.c7e7zfe"  indi  dà  lettura  di  alcune  richieste,  inviate    al  Presidente  da  parte  dei

Consiglieri, per il successivo inoltro alle  aziende competenti:

•   Richiesta urgente servizio diserbo in Via Lorenzo Panepinto (ex Via Bonagia),

tratto compreso tra via Mico Geraci e Via del Castoro, a firina del Consigliere

Tarantino;
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•   Richiesta urgente servizio spazzamento, in Largo Pietro Doderlein, a fima del

Consigliere Tarantino ;

•   Richiesta  urgente  servizio  spazzamento  in  Via  Della  Martora,  a  fima  del

`  Consigliere Tarantino;

•   Richiesta  urgente  servizio  spazzamento  in  Largo  del  Camoscio  a  firma  del

Consigliere Tarantino ;

•   Richiesta urgeÉte servizio spazzamento in Via Giuseppe Reverberi a firma del

Consigliere Tarantino ;

•   Richiesta  urgente  servizio  spazzamento  in  Via  Del  Bassotto  a  fima  del

Consigliere Tarantino ;

•   Richiesta urgente servizio spazzamento in Via Lorenzo Panepinto a fima del

Consigliere Tarantino ;

•   Richiesta  urgente   servizio   spazzamento   in  Via  Del   Visone   a   fima   del

Consigliere Tarantino ;

•   Richiesta  urg-ente  servizio  spazzamento  inù Via  Dell'Emellino  a  fima  del

Consigliere Tarantino ;

•   Richiesta  urgente  servizio   spazzamento  in  Via  Del  Levriere  a  fima  del

Consigliere Tarantino ;

•   Richiesta  urgente   servizio   spazzamento   in  Via  Del   Castoro   a  firma  del

Consigliere Tarantino ;

•   Richiesta  urgente  servizio  spazzamento  in  Via  Mico  Geraci  a  fima  del

Consigliere Tarantino ;

•   Richiesta  urgente  servizio  spazzamento  in  Via  Dell'Antilope  a  firma  del

Consigliere Tarantino;

•   Richiesta  urgente  servizio  spazzamento  inr  Via  Guido  Rossa  a  firma  del

Consigliere Tarantino ;

•   Richiesta urgente  servizio  svuotamento  cestini nel quartiere Bonagia a fima

del Consigliere Tarantino;
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•   Richiesta  ripristino  di  n.4  punti  luce  in  Via  Teodoro  Moneta  a  firma  del

Consigliere Tarantino ;

•   Richiesta  ripristino  di  n.2   punti   luce   in  Via  Dell'Ermellino  a  fima  del

Consigliere Tarantino ;              ®

•    Richiesta  ripristino   di   n.2   punti   luce   in   Via  Dell'Antilope   a   fima   del

Consigliere Tarantino ;

•    Sollécito  richie'sta urgente  diserbo  in Via  del  Castoro  a  fima  del  Presidente

Antonino Santangelo;

•    Sollecito   richiesta   urgente  .diserbo   in   Via   Pietro   Dod,erlein   a   firma   del
-,

Presidente Antonino Santang.èlo;

•    Sollecito richiesta urgente diserbo in Via Guido Rossa a fima del Presidente

Antonino Santangelo ;

•    Sollecito  richiesta urgente  diserbo  in Largo  Giuseppe  Reverberi  a  fima  del

Presidente Antonino Santangelo;

•   Richiesta urgente rimozione rifiuti  ingombranti in Via Campisi al n.10 (muro

di cinta scuola Oberdan ) e via Campisi,(incrocio con Via Bocchieri) a fima

del Consigliere Quartararo;

•   Richiesta urgente ripristino punti luce in Via Oreto„nel tratto compreso tra Via

dell'Orsa   Minore   e   via   Paolo   Orsi,a   fima   dei   ConsiglieriL`  Qurtararo   e

Bruschetta;

•   Richiesta urgente ripristino punti luce in Via Giovanni Bocchieri n°10 a fima

del Consigliere Quartararo;

•    Richiesta urgente ripristino punti luce in Via G.Campisi ,nei pressi dei civici n°

8  ,10.  24me  24/c  e  Via `Accascina  (traversa  d.i  Via  Campisi  ),a  fima  del

Consigliere Quartararo ;

•   Richiesta rimozione rifiuti ingombrati in Via Falsomiele altezza civico n°26,a

fima del Consigliere Terianova;`

•   Richiesta bonifica e pulizia straordinaria per manifestazione religiosa,a firma

del Consigliere Terranova.
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11 Consigliere Prester  chiede una sospensione dei lavori d'aula.

Presiede la seduta il Presidente Antonino Santangelo.

Partecipa, in qualità di Segretario I'struttore Amm.vo, Sig.ra Antonietta Amone.

Redige il verbale il Coll. Prof.-Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica

11 Presidente, alle ore 9,40,riapre la seduta e procede alla chiama dell'appello:

risultano, pertanto, presenti i Sigg. Consiglieri: Adelfio, Bruschetta, Gulemi,Ilardi

Prester, Quartararo, Santangelo Tarantino e Terranova. Risultano presenti 9

Consig]ieri.

Nell'ambito   delle   comunicazioni   chiede   ed   ottiene   la   parola   il   Consigliere

Tarantino, il quale si dichiara rammaricato perché, nonostante, l'amministrazione sia

a conoscenza dei vari disservizi presenti nel quartiere non fa nulla per risolverli. Tutti

i  servizi  diventano  emergenza  e  si  assiste  al  rimpallo  di  competenze  tra  RAP  e

RESET,   qualsiasi   servizio  si  deve  richiede  più  volte.  Da  maggio  nel   quartiere

Bonagia nop vengono  espletati   i  servizi  di  spazzamento e dis`erbo,  1a mancanza di

questi servizi   rende impratióabili i marciapiedi. Continua affemando il Consigliere,

ancora ,oggi, Via del Visone e Via Antilope non  sono  illuminate adeguatamente, ma

occorre dare priorità alla zona di Via Oreto perché è da tempo al buio, creando   un

grave disagio alla cittadinanza. Auspica   che l'amministrazione centrale si attivi per

far sì che tali marciapiedi   di Via Oreto  ,all'altezza dd Ponte Oreto   non siano più

impraticabili e venga finalmente dato il valore che merita alle vite umane e alla tutela

della loro sicurezza

11 Consigliere chiede al Presidente se si abbiano notizie relativamente agli interventi

richiesti  per  il   ripristino   dei  marciapiedi   di   Via  del   Levriere,una  problematica

affiontata, più volte, da questo Consiglio, purtroppo, con scarsi risultati.

Alle ore 10,07 esce il Consigliere llardi. Risultano presenti s Consiglieri.



11  Presidente  dichiara  di  condividere  il  pensiero  del  collega  e  afferma che,  occorre

fare un appunto, non un rimprovero, la mancanza d'illuminazione pubblica nella zona

della  Stazione  Centrale  e  di  Via  Oreto  è  stata  ampiamente  trattata. dal  Consiglio,

facendo tutto ciò che era necessario.

Propone di rendere pubblico attraverso il mezzo stampa  il  grave disagiQ vissuto dai

cittadini   a  causa  dell'assenza  della  illuminazione  pubblica  che   comporta  gravi

ripercussioni sulla sicmrezza dei cittadini.

Si  deve constatare  l'inefficienza dell'Amministrazione nel non riuscire a dare delle

risposte  concrete  ai  cittadini,  anche  dopo  l'interessamento  del  presidente  della  111

Commissione Consiliare, Dott. Paolo Caracausi, il disservizio è ancora presente e la

Via ancora al buio.` 11 Presidente continua affemando che si registra 1'assenza di una

programmazione      e      pianificazione      degli      interventi      ordinari      da      parte

dell'amministrazione comunale e questo incide sui servizi.

Prende la parola il Consigliere Bruschetta, il quale invita  il Presidente e i Consiglieri

ad organizzare una manifestazione per far conoscere` ai cittadini la problematica e la

posizione  del  Consiglio,  perché  la  zona  è  completamente  degradata,  (presenza  di

rifiuti   ingombranti,      assenza   di   illuminazione   pubblica,   marciapiedi   dissestati

).,consideratp che il degrado genera degrado.

11 Presidente condivide il perisiero dichiarato dal Consiglière Bruschetta.

Interviene il Consigliere Tarantino il quale specifica che la manifestazione non deve

avere colore politico.

S'inserisce  nel  dibattito  il  Consigliere  Gulemi,  il  quale  dichiara che  è  sempre  bene

prendere le distanze da ciò che viene comunicato dall'Amministrazione comunale, in

quanto le risposte/rassicurazioni o gli interventi effettuati ariivano   sempre in ritardo

rispetto  alle  esigenze    dei  cittadini.  Più  volte  si  è  cercato  di  interloquire  con  essa,

attraverso  l'Assessore  al Decentramento,  per confrontarsi  sulle varie problematiche

che,   molto   spesso,   si   sarebbero   potute   risolvere   con   il   nostro   contributo,   ciò

nonostante, l'Amministrazione comunale non si è mai resa disponibile al confi.onto.11
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Consigliere aggiunge che bisognaattivarsicercandodiessereancorapiùcollaborativi

con 1 ' Amministrazione.

11   Presidente   ringrazia  i   Consiglieri   per   aver   dimostrato   grande   sensibilità  nei

confronti delle problematiche evidenziate.

Esauriti i vari argomenti il Presidente alle ore 10,30 chiude la seduta.

Anton



Ietto, approvato e sottoscritto

ìil

IL SEGRETARIO

CERTIFICATO DI PUBBLICAZI0NE

11 Sottoscritto attesta che copia della presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo di questo  Centro Civico dal    0+  ?-/ y

primo giomo festivo, a tutto il deci'mo giomo successivo.

Palemo, li 'LSEG#IO

CERTIFICAT0 DI PUBBLICAZIONE

Copia della presente Deliberazione, è stata pubblicata all'Albo Pretorio di questo Comune dal

successivo.

Pale-o, lì

a tutto il decimo giomo

IL SEGRETARI0 COMUNALE

DICHIARAZIONE DI ESECUTIVITA'

La  presente  Deliberazione  è  divenuta  esecutiva  il /r`q,l& a  seguito  di  pubblicazione  all'Albo  Pretorio  ed  all'Albo  della

Circoscrizione come sopra certificato, ai sensi del combinato disposto degli art.34 del Regolamento per il Decentramento, e 68 comma 2

dello Statuto

Palemo, lì

'LSE#0


